
Correction 

Exercice 7 p 119. 

 

a. ralentissement – ralentisseur – ralentissant  
C’est un peu particulier avec ce verbe… 

b. barrage – une barre – barrant  

c. une exclamation – exclamant  

d. couvrant - couvrable 

e. organisation – organisant - organisable 

f. formation – formable  

Je vous ai mis plusieurs exemples auxquels j’ai pensé, il y en a peut-être d’autres que vous 

avez trouvé. 

 

Exercice 8 p 119. 

a. délicatesse  

b. faiblesse 

c. pâleur 

d. douceur 

e. fierté 

f. beauté 

 

Exercice 9 p 119 

a. le suffixe est « -ation » 

formation 

b. Le suffixe est « iste »  

fleuriste  

c. Le suffixe est « ette » 



fillette,  

d. Le suffixe est « esse » 

princesse, ogresse  

 

Vous avez pu trouver d’autres mots que moi, c’est tout à fait normal il en existe 

beaucoup. Assurez-vous simplement que ces mots sont bien formés d’un radical 

et d’un suffixe. Exemple : ce n’est pas parce qu’un mot contient le son « ette » 

qu’il est formé du suffixe « ette » : par exemple moquette. 

 


